

初めて作つた料理と そのときの思い出しや気持ち

「初めて家族のために作った料理」、「初めて彼のために作ったお弁当」、また、「お子さんが初めて作ってくれたお料理など、『初めての料理』とそのときの相手の方の反応や、思い出を交流しましょう。」



結婚前、主人に初めて作つてあげたのがオムレツでした。普段あまり料理をしない私でしたが、なんとかイメージで作つたオムレツ（笑）。今思うとよく作つたと思います。初めて作つたわりには、味も見た目もほぼ完璧な出来でした。今では子どもも好きなメニューです。

【郡上市 匿名】

今は亡き父は、母の料理をよく褒めていました。母が用事で家をあけた時に、初めて私が父の為に作ることに。「魚が食べたい」と言うので当時触るのが苦手な魚を頑張つて調理。食べた後父が遠い目をして、「母さん早く帰らないかな」と言つていました。私も同じ思いだったけど、自分も家庭を持ち、毎日家族のことを考え作り続けることの大変さを実感中です。

【岐阜市 村田さん】

初めて作つた料理は、小学校の調理実習の“目玉焼き”です。班のみんなの分をとても上手に焼いてあげて、みんなにオオーッと言つてもらつたのに、なぜか自分の分は大失敗！ 黄身がやぶれてめちゃくちゃに・・・何人かの男の子に「かえてやろうか？」と言われて、なんだか優しさが嬉しかった事を覚えていきます。

【岐阜市 バッファロー!!さん】

夫とデートで梅まつり。公園なのでお弁当を作つていったのですが・・・今から思うとキンチョーと遅れてはいけないという焦り？卵焼きの砂糖を普段の倍！入れてしましました。「甘いけどおいしいよ」と全部食べててくれた優しい旦那さまです。

【本巣市 Sさん】

子どもが8才の頃おままでと半分（子どもは真剣そのものですが・・・）で、卵焼きを作つてくれました。味を見ながら作つてね、といったのですが、とにかく塩辛く一口ものみ込めないくらいでした。でも子どもは「おいしいよ！」と満足気。主人とゆずりあい？ながら涙ながらに完食した覚えがあります。

小学生の時家族みんなが留守していたので、みんなを喜ばせようとしてカレー粉の箱を見ながら、一人でカレーを作つてみました。喜んでもらえると思ったのですが、火を勝手に使つた事を叱られてしまい・・・苦笑い出します。

【可児市 Hさん】

小学3、4年生の頃、初めて作つたちくわの煮物です。わが家は農業、今のように機械化されていなくて、農繁期になるとお手伝いの人や親戚の人達が来て下さいました。その時お屋のお弁当を田んぼに持つて行くのですが、その中に私の作った煮物が入れてありました。母がわざわざ私が作つた事を報告してくれて、みょうに照れくさかったのを覚えていいます。お砂糖をいっぱい入れた甘い甘いちくわでした。

5才の娘が「ママにスペシャル料理作つてあげる!!」と言つてくれました。何だろう・・・とワクワク。ナスにピーマンを切つて（食事用ナイフ）、少しミンチを入れて焼いて味付け（塩コショウ）して、作つてくれました。出来上がりを見て、ん――？？？ピーマンはタネつき、ナスは一口サイズで生焼け。「ママは見ないでね」といつので、私のアドバイス全くなしの料理。まあ上出来かな・・・「食べて食べて」とすごい笑顔で言うので、食べる所だけですが、食べましたよ。娘も嬉しそう。翌日ママのアドバイス付でほんの少し上達した料理ができました。



わたしのひとこと 最近次男（年長）が100マス計算にはまっています。この調子で1年生から頑張ってくれるといいのですが・・・。（飛騨市 匿名）

【美濃市 Sさん】